

Landesbischof Kramer wird 60 Jahre alt

Würdigung als wegweisenden Mutmacher

Erfurt. Die Evangelische Kirche in Mitteldeutschland (EKM) begeht den 60. Geburtstag ihres Landesbischofs Friedrich Kramer (Foto) an diesem Mittwoch mit einem musikalischen Friedensgebet im Magdeburger Dom. Der



PAUL-P. BRAUN/EPD

Präses der Landes-synode, Dieter Lomberg, würdigte Kramer vorab als einen Geistlichen, der die Gemeindegemeinschaft und das Ge-

spräch suche, um sich zu informieren, um zusammenzubringen und zu versöhnen. Aber Kramer scheue auch nicht die Konfrontation.

Erfurts katholischer Bischof Ulrich Neymeyr dankte Kramer für viele bereichernde ökumenische Begegnungen, besonders während des 103. Deutschen Katholikentags dieses Jahr in Erfurt. Es sei für ihn immer ein Vergnügen, Kramer in seiner frohen und aufgeschlossenen Art zu begegnen und mit ihm zusammen Gottesdienste zu feiern.

Ministerpräsident Bodo Ramelow (Linke) erklärte, Kramer strahle wie kaum ein Zweiter die Fröhlichkeit und Gelassenheit des Evangeliums aus. Dabei sei er nicht ohne den nötigen Ernst für die vielen Themen, die Staat und Kirche gemeinsam herausforderten. Kramer sei ein wegweisender Mutmacher, für den er als Politiker und evangelischer Christ dankbar sei. *epd*